

ADMINISTRATION
48, rue de la République
ADRESSER LES MANDATS ET COMMUNICATIONS
A L'ADMINISTRATEUR
ANNONCES
A LYON : AGENCE FOURNIER
Rue Confort, 14
A PARIS : AGENCE HAVAS
Place de la Bourse, 3

L'ÉCHO DE LYON

JOURNAL RÉPUBLICAIN QUOTIDIEN

RÉDACTION

48, rue de la République

LES MANUSCRITS NON INSÉRÉS
NE SONT PAS RENDUS

ABONNEMENTS
RHOÑE ET DÉPARTEMENTS LIMITOPHES
3 mois, 5 fr.; 6 mois, 10 fr.; Un an, 18 fr.
AUTRES DÉPARTEMENTS
mois, 6 fr.; 6 mois, 12 fr.; Un an, 22 fr.

SEULE!!!

L'Europe donne en ce moment un
singulier spectacle, et bien fait pour
impressionner le philosophe. C'est
une nation vaincue, la France, qui
sert d'objectif et de point de mire à
toutes les autres. C'est un peuple ac-

Toute la politique européenne — à
une exception près, que l'on connaît
— est dirigée contre la France. Les
alliances qui se négocient sont faites
contre elle. Les ententes qui s'éta-

Elle occupe toute la diplomatie,
tient en haleine tous les gouverne-
ments, absorbe la pensée des rois et
des empereurs comme de leurs amb-

Cela ne suffisait pas. Le tissu
n'était pas assez solide. On l'a ren-
forcé. On n'était que trois, on s'y est
mis à quatre. On trouve ce que l'on

C'est précisément celui-là qui vient
d'annoncer au monde, au milieu des
cris et des huées de ses propres com-

clamer que l'agglomération de toutes
les monarchies contre la République
française, la Sainte-Alliance de tous
les rois contre le pays de la Révolu-

Nous sommes fixés. De quelque
côté que nous portions les regards,
à part un point du continent qui, à
vrai dire, par sa grosseur écrase les

Et nous sommes vaincus! Et l'on
a puisé à pleines mains dans nos
caisses! Et le génie s'est évertué à
nous ruiner et à nous écraser!

Ah! nous avons le droit d'être fiers
dans notre isolement! Nous avons
le droit de nous enorgueillir des plati-

Un pays qui est aussi redouté dans
le malheur et dans la faiblesse qu'en
lui créait par l'amoncellement des for-

S. PICHON.

NOS DÉPÊCHES

PAR SERVICE SPÉCIAL

INFORMATIONS POLITIQUES

LES COMPAGNIES DE CHEMIN DE FER

Paris, 1er juillet.
Le ministre des travaux publics a reçu ce
matin les présidents des conseils d'adminis-

Une nouvelle entrevue, au cours de la-
quelle interviendra très probablement un
accord définitif, aura lieu samedi à 2 heures.

LE SIÈGE DE M. AYMÉ

Paris, 1er juillet.
Le collège sénatorial des Deux-Sèvres est
convoqué, pour le 16 août prochain, à l'effet
d'élire un sénateur en remplacement de M.

UN DÉMENTI

Paris, 1er juillet.
Le Standard publie une dépêche de Bang-
kok, annonçant que les troupes françaises
ont occupé la province de Luang-Prabang,

Ajoutons que M. Pavie est actuellement

LA GRÈVE DES BOULANGERS

Paris, 1er juillet.
Les ouvriers boulangers grévistes ont
tout aujourd'hui une nouvelle réunion, dans
laquelle ils ont voté la cessation de la grève.

LE PRIX BIENNAL

Paris, 1er juillet.
Les cinq académies réunies cette après-
midi, à deux heures, en séance trimestrielle,

AUX BEAUX-ARTS

Paris, 1er juillet.
M. Larroumet, directeur des beaux-arts,
devant reprendre au mois de novembre ses
conférences à la Sorbonne, on parle pour le

UNE INAUGURATION

Paris, 1er juillet.
On sait que le 14 juillet doit avoir lieu
l'inauguration de l'avenue de la Républi-

LES FRAIS DE JUSTICE

Paris, 1er juillet.
La commission du budget a entendu au-
jourd'hui le rapport de M. Brisson, sur la

Le rapporteur se propose d'augmenter les
droits de greffe, de timbre et de
procédure.

La proposition de loi relative à la
répartition des impôts sur le revenu et
sur les bénéfices est discutée.

MANCEUVRES NAVALES

Paris, 1er juillet.
Le ministre de la marine a reçu la dépêche
suivante, en date des Salins-d'Hyaères, le 30 juin,

La nuit dernière, à l'attaque de l'escadre
par ses propres torpilleurs, venant de Bandol
et de Saint-Tropez. La Mitrailleuse, la Fusée,

A BREST

Brest, 1er juillet.
Ce matin, onze torpilleurs mobilisés ont pris
le large.

dans l'arsenal. Selon l'usage, toutes les troupes de
la marine étaient sur pied.

A son entrée, on a tiré une salve de coups de
canon. A 10 heures, l'amiral Prouhet a reçu tous
les officiers de la garnison.

LES FALSIFICATIONS

Paris, 1er juillet.
Le Temps reçoit une dépêche relatant le
fait suivant, qui vient de se produire
en Nouvelle-Calédonie :

On fait vendre aux enchères publiques
46,000 litres de vin frelaté expédié de France
aux hôpitaux ; l'administration a tiré

Des marchandises frelatées envoyées
aux hôpitaux dont la plupart des ma-
lades sont sans doute nos soldats écrasés

Autour du Parlement

Paris, 1er juillet.
Commission de l'Instruction
publique

M. Bourgeois, ministre de l'Instruction
publique, a été de nouveau entendu par
la commission qui s'occupe des questions relatives

Le ministre a promis d'étudier les moyens
d'améliorer la situation des instituteurs de
la banlieue parisienne. Il cherchera ensuite

Le Thellier de Poncheville, député de la
droite et plusieurs de ses collègues ont saisi
la Chambre d'une proposition tendant à

Le ministre de la marine a été déposé :

Les viandes salées

La commission sénatoriale des douanes a
entendu la fin du rapport de M. Séblime sur
le bœuf et les viandes salées.

La sous-commission proposant l'adoption
des chiffres votés par la Chambre, la commission

Le gouvernement proposerait, assure-t-on,
d'employer les fonds provenant des versements

CHAMBRE

AVANT LA SÉANCE

Paris, 1er juillet.
Aujourd'hui, la séance est consacrée
aux questions ouvrières, ce qui n'empê-

La séance sera ouverte à deux heures,
sous la présidence de M. Peytral, vice-
président.

bre, on entendra ensuite M. Antide Boyer
sur la question des ouvriers des docks
de Marseille, question vieille de trente
ans.

LA SÉANCE

Paris, 1er juillet.
La séance est ouverte à deux heures,
sous la présidence de M. Peytral, vice-
président.

Interpellation Le Provost de Launay

M. Le Provost de Launay adresse
une question au ministre des travaux
publics.

L'orateur dit que M. Yves Guyot voyage
beaucoup. Il est allé à Saint-Brieuc à
l'occasion du concours régional. Il y est
allé au nom du gouvernement. Faisant

Or, ces adversaires ont voté des fonds
pour recevoir le ministre. Le ministre a
ajouté que si la Chambre avait adopté les
propositions des membres de la droite,

RÉPONSE DU MINISTRE

M. Yves Guyot, ministre des travaux
publics dit qu'il est d'accord avec M. Le Provost
de Launay pour reconnaître que sa présence

M. Le Provost de Launay, ministre des
travaux publics, a été désagréable à M. Le
Provost de Launay. Le ministre a été saisi

L'emprunt de la ville de Grenoble

La Chambre adopte un projet tendant
à autoriser la ville de Grenoble à em-
prunter 98,881 francs.

Les câbles de Marseille à Tunis et à Oran

On discute ensuite un projet ayant
pour objet l'ouverture au ministère du
commerce, sur l'exercice de 1890, d'un

M. Jolibois dit que la commission
n'a apporté qu'une modification au
projet. Elle a spécifié que les câbles se-
raient construits à l'usine de la Seyne.

Le comité technique d'électricité avait
demandé que le câble eût un maximum d'iso-

Le comité technique d'électricité avait
demandé que le câble eût un maximum d'iso-

Le comité technique d'électricité avait
demandé que le câble eût un maximum d'iso-

est partisan de la création de l'usine de
l'Etat (Très bien! Très bien! à droite).

M. Prévot appuie les observations de
M. Jolibois.

M. Millerand, rapporteur, répond qu'il
ne s'agit nullement de créer une usine qui
n'existe pas. L'usine de la Seyne fonctionne

La commission demande à la Chambre de
maintenir une usine dont l'administration
des télégraphes a absolument besoin. Cette

Comment conviendrait-il de procéder pour
l'établissement de ces deux câbles? Faut-il
adresser à l'industrie privée ou faire ap-

Le rapporteur regrette que le ministre
du commerce ait apporté à la tribune une
série de documents qui n'a pas communi-

La Chambre est éclairée. Elle peut, en
adoptant le projet du gouvernement, donner
une subvention indirecte de 2 millions 1/2

Le ministre du commerce répond que
c'est à tort que le rapporteur a parlé de
la subvention donnée à la société des télé-

La Chambre est éclairée. Elle peut, en
adoptant le projet du gouvernement, donner
une subvention indirecte de 2 millions 1/2

Le ministre du commerce répond que
c'est à tort que le rapporteur a parlé de
la subvention donnée à la société des télé-

La Chambre est éclairée. Elle peut, en
adoptant le projet du gouvernement, donner
une subvention indirecte de 2 millions 1/2

Le ministre du commerce répond que
c'est à tort que le rapporteur a parlé de
la subvention donnée à la société des télé-

La Chambre est éclairée. Elle peut, en
adoptant le projet du gouvernement, donner
une subvention indirecte de 2 millions 1/2

Le ministre du commerce répond que
c'est à tort que le rapporteur a parlé de
la subvention donnée à la société des télé-

La clôture est prononcée.

La discussion des articles

La Chambre passe à la discussion des
articles.

La deuxième partie de l'article 1er,
portant que ces câbles seront construits
par l'usine de la Seyne, mise aux voix,

L'ensemble de la loi est adopté par
317 voix contre 162, sur 479 votants.

Feuilleton de l'ÉCHO DE LYON (58)

Le Forçat Colonel

PAR
Fortuné DU BOISGOBEY
PREMIÈRE PARTIE

La faim le tourmentait, et il commen-
çait à s'étonner de ne pas encore avoir
été ravitaillé dans sa prison, mais il se

La matinée tout entière s'écoula ainsi.
Puis le bruit du travail cessa. La cloche
de l'arsenal venait de sonner; c'était

Coignard pensa que le secours allait
arriver, et il se tint aux écouttes. Des voix
se rapprochaient, et bientôt un bruit de

— A-t-il de la chance, celui-là! disait
une voix jeune; se sauver après trois
jours de chaîne, ça ne m'arrivera pas au

— Oui, mais toi, tu n'es pas le beau

grenadier, tu n'as pas des commesses qui
grainent la patte aux argousins pour te
laisser filer.

— Assez de bêtises! interrompit une
voix éraillée; le grenadier n'est pas si
sauvé que ça, et même, depuis ce matin,

— Pourquoi? père Mariolle.

— Parce qu'il est encore dans l'arsenal.

— Eh ben, il filera ce soir ou demain.

— Bah! quand il aura trop faim il
sortira, et il trouvera bien moyen de se
sauver à la nage.

— Ouï, à moins qu'il ne soit dans une
cache qu'on ne peut ouvrir que du de-

l'arsenal et on voulait le prendre par la
famine.

— Comment Darius ne m'a-t-il pas
averti que cette mauvaise chance était
possible? se disait Pierre; j'aurais pris

Les voix s'étaient éloignées et Coig-
nard réfléchissait sérieusement à sa
situation. Le terrible danger de rester

Le malheureux sentait sa langue des-
séchée se coller à son palais, sa gorge en-

Une torture nouvelle vint s'ajouter
aux tiraillements de la faim. Il fut pris

Le malheureux sentait sa langue des-
séchée se coller à son palais, sa gorge en-

Le malheureux sentait sa langue des-
séchée se coller à son palais, sa gorge en-

limpide et fraîche débordait de la grande
vasque en granit et courait joyeusement
vers le port. C'était un supplice à ren-

En se tordant de douleur, il comptait
les heures que sonnait l'horloge de l'ar-
senal, et il se demandait s'il aurait le

Il lui vint un espoir. Le soleil avait
cessé d'éclairer le réduit, et un vent violent

Le fugitif pensait avec bonheur que
les sentinelles allaient se confiner dans
leur guérite, que l'obscurité serait pro-

Le fugitif pensait avec bonheur que
les sentinelles allaient se confiner dans
leur guérite, que l'obscurité serait pro-

Le fugitif pensait avec bonheur que
les sentinelles allaient se confiner dans
leur guérite, que l'obscurité serait pro-

Le fugitif pensait avec bonheur que
les sentinelles allaient se confiner dans
leur guérite, que l'obscurité serait pro-

sonnier eût distingué à travers les sif-
flements du vent de sud-ouest le bruit régulier

— C'est une ronde de nuit, se dit Coig-
nard, mais pourquoi s'arrête-t-elle?

— Son incertitude ne dura pas longtemps.

— Mais si, le nous a dit la troisième
pile en partant des pièces de trente-six.

— Fouillez toujours et vivement! re-
prit une voix qui avait un accent de com-

Coignard avait compris. On renuait
les tas de bombes dispersés dans l'arsenal

— Si j'arrive au bord du quai sans
qu'on me voie, je suis sauvé, pensait
Coignard.

— Il n'est pas là, dit la voix de com-
mandement, fouillez l'autre pile.

Le fugitif en ce moment touchait pres-
que à la berge et il se levait pour sauter

Deux falots portés par des gardes-
chouettes venaient d'être tournés de son côté

— Le voilà! c'est lui! courez dessus!

Ces exclamations partirent à la fois du
groupe des argousins et une voix impé-

— Feuillez toujours et vivement! re-
prit une voix qui avait un accent de com-

Coignard avait compris. On renuait
les tas de bombes dispersés dans l'arsenal



ses feux de firs, au camp de Chenôve, arriva à Mâcon, vers midi.
Concours de juments poulinières. — Le 24 courant, à sept heures du matin, aura lieu à Paray-le-Monial, un concours de juments poulinières, pour l'arrondissement de Charolles, moins les cantons de La Guiche et de Toulon-sur-Arroux.

LA CRISE OUVRIÈRE A VIENNE

Vienne, 1er juillet.
Vienne, triplement favorisée comme finances, alimentation et agréments, est encore mieux régie sous le rapport administratif. Rien n'a été négligé par l'autorité supérieure pour assurer le bien-être et la tranquillité des habitants.

La police, par exemple, est notablement insuffisante; là où il faudrait 25 agents, il seulement ont été reconnus nécessaires. Ces malheureux, qui supportent le mécontentement général, font cependant l'impossible pour satisfaire les nombreuses exigences du service: mais, par une bizarre anomalie, leur service consiste à être employés à tout autre chose qu'à la police.

Le bureau central, qui est situé à l'Hôtel de Ville, occupe tout le personnel policier que l'on utilise à porter des plis comme de simples facteurs des postes.
Le bureau de police placé sur le boulevard de la République et qui est sans contredit le plus important de la ville, puisqu'il est à proximité de toutes les rues mal famées où grouille une population interlope; ce bureau ne possède qu'un seul planton, dont le service s'exerce le matin, de 8 heures à midi, et le soir, de 2 heures à 6 heures.

Chaque nuit des rixes éclatent dans les parages avoisinants, mais il est inutile de réclamer des secours, on trouve porte close.
Deux agents se partagent le service nocturne qui commence à 14 heures et finit à 4 heures du matin. De 4 heures à 6 heures, tout le monde dort.

NOS ÉCHOS

La dépression, qui était hier à l'ouest de l'Irlande s'est transportée vers le nord-est; le baromètre est en hausse sur les îles Britanniques, et la hausse commence à se faire sentir sur nos régions.
Aujourd'hui à Lyon: hauteur barométrique à 4 heures du soir, 760 mm.
Températures extrêmes: à l'ombre minimum +19, maximum +33°0; à l'air libre, minimum +19,2, maximum, 41°0.

Dans les Facultés:
L'Officiel de demain publiera l'avis suivant:
Sont déclarées vacantes: la chaire de chimie médicale et pharmaceutique de la Faculté de médecine et de pharmacie de Lyon; la chaire de matière médicale de la même Faculté; la chaire de littérature étrangère de la Faculté des lettres de Clermont.

des jurés à élire, dans le département, la liste en est dressée dans chaque canton, par une commission composée du juge de paix, président, des suppléants du juge de paix, et des maires de toutes les communes du canton.
Dans les communes divisées en plusieurs cantons — pour le département du Rhône, la ville de Lyon est seule dans ce cas, — il y a autant de commissions que de cantons. Chacune de ces commissions est composée indépendamment du juge de paix et de ses suppléants, du maire de la ville, ou d'un adjoint délégué par lui, de deux conseillers municipaux désignés par l'assemblée communale, et des maires des communes rurales comprises dans le canton.

Adjudication:
Le mercredi 15 juillet 1891, à 2 heures du soir, il sera procédé, dans l'une des salles de la nouvelle Préfecture, à l'adjudication au rabais, sur soumissions cachetées, des fournitures de housses pour meubles, tentures, lustres, etc., faisant partie du mobilier du nouvel hôtel.

Dimanche prochain, 5 juillet, M. le docteur Beauvais conduira une herborisation dans la presqu'île de Perrache.
Rendez-vous à 2 heures de l'après-midi, sur le quai Perrache, en face la Gare d'au.

On annonce la mort, à Reims, de M. d'Andrez, belle-mère du général Berge, gouverneur militaire de Lyon, commandant le XIVe corps d'armée.
Le général est parti, hier matin, pour Reims, assister aux funérailles.

Un concours sera ouvert à Lyon, le lundi, 12 octobre prochain, pour l'attribution de bourses de voyage en faveur des élèves de l'École industrielle.

4e Concours national de Tir à Lyon

MM. les officiers de réserve et de l'armée territoriale sont autorisés à assister en tenue aux séances du concours national de tir du 11 au 22 juillet.

CONFÉRENCE FRÉDÉRIC PASSY

Dimanche 5 juillet, à deux heures et demie, M. Frédéric Passy fera, sous la présidence de M. Nolot, dans la salle de l'Opéra, au palais Saint-Pierre, une conférence sur le prochain régime douanier de la France et ses conséquences, au point de vue de l'alimentation des classes laborieuses et du travail national.

Toutes les sociétés coopératives ainsi que les chambres syndicales des tisseurs, des teinturiers, des imprimeurs sur étoffes, etc., y sont spécialement invitées.

LES BUREAUX DE PLACEMENT

Nous recevons de la chambre syndicale des employés de cafés et hôtels la communication suivante:
Il ne s'est pas élevé une seule voix, soit dans la presse, soit dans le public, pour dire que les bureaux de placement n'étaient pas un repaire d'exploiteurs et d'usuriers.

syndicat signale à MM. les patrons la situation pénible dans laquelle ils se trouvent placés.
Ces-ci feraient acte de justice en consacrant à de bons et loyaux serviteurs la place à laquelle ils ont droit sans chercher s'ils ont pu dans les circonstances, se servir d'un privilège que la loi leur accorde.

AUX SOCIÉTÉS DE GYMNASTIQUE

Le programme de la fête nationale comporte des exercices de gymnastique qui seront exécutés: place Morand, gymnase militaire de la Croix-Rouge; à Vaiso, place Sainte-Blainde et Saint-Just.

UN DÉRAILLEMENT

Le train de marchandises no 3,305, qui part de Saint-Etienne à 6 heures du soir, a déraillé entre les gares de Saint-Romain-en-Gier et Trèves-Burel.

Chronique Locale

Le Calendrier. — Jeudi 2 juillet, 1891 jour de l'année.
Lune: dernier quartier, le 28 juin: nouvelle, le 6 juillet.
Soleil: lever, 4 h. 03; coucher, 8 h. 04.

Les distributions de prix. — Voici les dates auxquelles sont fixées les distributions de prix aux élèves des écoles municipales:
Quatrième arrondissement. — Lundi 3 août, à 9 heures du matin, école de la Martinière.

Mort de M. Michaud. — Nous apprenons avec regret la mort de M. André Michaud, conseiller municipal de la Mulatière, qui a succombé, jeune encore, à une cruelle maladie.

Des fêtes foraines pouvant être installées aux abords des stands et de la cantine, les intéressés qui désireraient y prendre part sont invités à adresser leur demande avant le 7 juillet à comité des fêtes, 22, place des Terreaux.

Entre histoire. — Hier matin, vers 10 h. 1/2, un individu disant se nommer G..., âgé de 30 ans, cordonnier, rue Grenette, se présentait au poste de la Banque et faisait la déclaration suivante:

« En sortant cette nuit, à 4 heures, d'un débit du quai Saint-Antoine, dans lequel j'avais bu quelques consommations en compagnie d'un sieur Q..., demeurant rue de la Monnaie, je constatai la disparition d'une somme de 3000 francs en billets de banque, que j'avais sur moi quelques instants auparavant, ainsi que de mon portefeuille contenant 200 francs et de ma montre en or, valant 150 francs. Je ne saisis l'individu qui m'accommodait. Est-ce mon voleur, mais je vous prie, dans tous les cas, de le faire rechercher. »

Conduit devant M. Pohn, commissaire de police de la Bourse, G... renouela d'abord sa déclaration, puis se ravisa, il pria ce magistrat de ne donner aucune suite à l'affaire.

Accident ou suicide. — M. Jaquet, commissaire de police, a fait transporter à la Morgue le corps d'un jeune homme retiré des eaux du Rhône, près des îles Robinson.
Voici son signalement: Âgé de 30 ans environ, taille moyenne, cheveux châtains, moustaches rousses; vêtu d'une chemise blanche, pantalon bleu, paletot noir, chaussures grises, bottines à élastiques.

Le feu. — La nuit dernière, vers 4 heures, un incendie s'est déclaré au Grand Crédit parisien, cours Gambetta, 47.
Le garde de nuit, M. Couturier, aidé du sieur Richard, garçon dans une boulangerie voisine, a pu facilement se rendre maître du feu, qui avait pris naissance aux rideaux d'un lit, dans une chambre à coucher.

suivait pas. Il vira de bord et, revenant en arrière, vit bientôt le barreau du second croc cramponné à son bateau chaviré. Le pauvre garçon fut retiré de sa position critique, quant au malheureux rameur, M. B..., fils d'un grand bijoutier de notre ville, il avait disparu, et à l'heure actuelle, n'est pas encore retrouvé.

Arrestations. — Jean O..., 31 ans, voiturier, rue Bossuet, 87, a été arrêté, hier, pour abus de confiance.

— Le jeune R..., âgé de 17 ans, employé, rue Tupin, 3, a été arrêté également pour le même motif, par les agents de M. Prieur, commissaire de police de la Guillotière.

— Sur les ordres du même magistrat, les gardiens de la paix ont procédé à l'arrestation d'un sieur J.-B. Mathieu, âgé de 41 ans, domicilié rue d'Essling, 48.

Vol. — La femme Eugénie Dellesert, âgée de 48 ans, ménagère, a été arrêtée hier, sous l'inculpation de vol d'une somme de 300 francs, au préjudice de M. Chalanon, son ancien propriétaire, demeurant rue Pierre-Corneille, 158.

Exposition de Lyon. — Une grande réunion de commerçants et d'industriels aura lieu ce soir, jeudi, 2 juillet, à 8 heures 1/2, dans la grande salle du restaurant Grüber, place des Terreaux. Elle a pour but d'entendre le rapport de la commission nommée au Palais de la Bourse, sur la marche de cette grande entreprise.

Avis important
Une récompense de 200 francs est promise par M. Barillot, aux pêcheurs, bateliers, gardes d'écluses, riverains et autres personnes qui pourraient découvrir le corps de son fils, noyé accidentellement le 29 juin dans la Saône, près St-Germain-au-Mont-d'Or. Il les prie de vouloir bien le recueillir et le prévenir de suite, 8, rue Constantine, Lyon. Signalement: âge 29 ans, brun, petite moustache, costume de ville, taille moyenne, cheveux courts.

Annuaire général du Commerce de Lyon et du Rhône

L'administration de cet annuaire vient de faire paraître un supplément contenant tous les changements survenus dans la partie professionnelle du 1er janvier au 30 juin et qui sont parvenus à sa connaissance. Ce supplément est distribué gratuitement à tous nos souscripteurs de l'année courante et sera vendu 0,50 centimes à l'agence Fournier, 44, rue Confort.

FÊTE NATIONALE

Deuxième arrondissement municipal. — Les comités régulièrement constitués en vue de la célébration de la Fête nationale dans le IIe arrondissement, ainsi que les sociétés musicales, sont invités à déposer leurs programmes devant le maire du quatrième arrondissement, avant le 6 juillet prochain — délai de rigueur — la composition des bureaux de ces comités et les programmes des réjouissances qu'ils se proposent d'organiser.

Réunion de habitants des rues Garibaldi, partie comprise entre les rues Bossuet, Barriol, Buisson, André-Bonnet et Bugnard, ce soir, rue Garibaldi, 108.

Les habitants de la rue Vendôme, partie comprise entre les rues Rabelais et de Bonnel, sont convoqués à une réunion demain, 2 juillet, chez M. Saurier, cafetier, à 8 heures du soir.

Dernière Heure

Entre officier et médecin
Alger, 1er juillet.
Un journal algérien a parlé d'un incident entre un capitaine et un médecin militaire, à Médéah, qui a vivement ému tout le corps des médecins militaires.

Le médecin-major du 1er spahis s'étant plaint au colonel que la nourriture d'un escadron était mauvaise, le capitaine de cette compagnie considéra cette plainte comme injurieuse pour lui, et en demanda raison au médecin qui refusa de se battre, déclarant que c'était une affaire de service. Alors le capitaine se livra sur le major à des voies de fait.

L'affaire fut portée devant le colonel qui infligea au médecin trente jours d'arrêts. Sa punition finie, le médecin-major pria le colonel de l'autoriser à s'adresser à d'autres capitaines du régiment, disant qu'il se battrait avec celui qui se déclarerait solidaire des voies de fait du capitaine à son égard.

Le colonel ayant refusé, le médecin-major a, dit-on, réclamé une enquête à l'autorité supérieure.

LA PROPRIÉTÉ LITTÉRAIRE
Washington, 1er juillet.
Une proclamation du président accorde la concession des droits d'auteur aux Etats-Unis, aux citoyens ou sujets de Belgique, de France, d'Angleterre et de Suisse.

ÉMEUTE MILITAIRE

Folkestone, 1er juillet.
La prétendue émeute militaire annoncée se réduit à une rixe entre soldats et agents de police au sujet de l'arrestation d'une femme ivre.

Plusieurs perturbateurs ont été arrêtés et l'ordre a été promptement rétabli.

UNE GRÈVE

Londres, 1er juillet.
Plusieurs milliers d'ouvriers en fer de Clyde se sont mis en grève aujourd'hui, quoique les patrons aient accepté les conditions imposées par les délégués des ouvriers.

UNE QUARANTAINE

Paris, 1er juillet.
On mande de Constantinople qu'une quarantaine de cinq jours vient d'être imposée à toutes les provenances du golfe d'Alexandrie.

LES GRÈVES EN IRLANDE

Dublin, 1er juillet.
La grève s'étend toujours. Presque tous les employés du chemin de fer du North-Wall, entre le port et la gare terminus, se sont mis en grève ce matin.

Dépêches Téléphoniques

Paris, 2 juillet 2 h. matin.
L'ESCADRE FRANÇAISE
L'escadre française reçoit, à Copenhague, de nombreux visiteurs.

La population a fait un accueil enthousiaste à nos convois.
Tous les monuments de la ville sont pavés; le drapeau français flotte partout.

GUILLAUME II A AMSTERDAM

La flotte impériale est arrivée pour prendre part aux fêtes qui sont données en l'honneur de Guillaume II.

LE LIVRE D'UN COURTISAN

Le comte Douglas, favori de l'empereur, vient de publier un livre intitulé: « Trois années sur le trône » dans lequel il fait un éloge outré de Guillaume II, qu'il appelle l'Alexandre de la nation allemande et le Périéus de la Prusse.

UN TOPILLEUR POUR LE JAPON

Les chantiers du Havre auront terminé, dans quelques jours, la construction d'un torpilleur commandé par le gouvernement japonais.

LES GYMNASTES A PRAGUE

Au sujet de la visite des gymnastes français à Prague, les Allemands commencent à faire des bruits. Ils se montrent indignés de l'accueil chaleureux reçu par nos compatriotes.

TRIBUNE DES COMITÉS

Comité de concentration républicaine du 3e arrondissement. — Réunion de la commission permanente, ce soir, à huit heures et demie, à la brasserie Corompt.

COMMUNICATIONS DIVERSES

Société amicale des employés géomètres et entrepreneurs. — Réunion mensuelle ce soir, à 8 heures 1/2, au siège social, place des Terreaux, 8. Les nouvelles adhésions seront reçues à cette réunion.

mission d'initiative, ainsi que les membres nommés dans l'assemblée générale du 3 juin dernier, pour s'adjoindre au bureau afin d'élaborer les projets de règlement de la caisse de secours, sont priés de se rendre à la réunion qui aura lieu aujourd'hui, jeudi 2 juillet, à onze heures du soir, à la Bourse du Travail, 39, cours Morand, ancien théâtre des Variétés, au premier étage.

Syndicat des ouvriers boulangers. — Réunion générale aujourd'hui, jeudi, à 2 h. du soir, salle de la Bourse du Travail, MM. les patrons de Vaise, Perrache, Saint-Clair, la Croix-Rouge, sont priés de demander des hommes par téléphone à la Bourse.

Syndicat des Dames réunies. — Réunion extraordinaire dans laquelle sera traitée une question de la plus haute importance pour toutes les citoyennes composant le bureau du syndicat, ce soir à 8 h., à la Bourse du Travail.

Chambre syndicale des chaudronniers en cuivre. — La corporation des chaudronniers en cuivre, par sa décision du 27 juin courant, a décidé la mise à l'index des maîtres Ganne et Berret, constructeurs de chaudronnerie et invite les ouvriers de Lyon et des environs à ne pas se présenter dans ces maisons pour y travailler.

Chambre syndicale des ouvriers confiseurs, pâtisseries et chocolatiers. — Appel aux ouvriers non encore syndiqués. — Les ouvriers des corporations ci-dessus énoncées ont l'honneur de vous informer qu'ils viennent de faire le plus possible aux ouvriers des dites corporations (qui se trouveraient malades ou sans travail, de se former en chambre syndicale; ils vous engagent à venir grossir le nombre des adhérents, en vous faisant remarquer que vous ne pouvez en retirer que profits et bénéfices.

THÉÂTRES ET CONCERTS

Concerts-Bellecour. — Aujourd'hui 1er juillet, à 8 heures 1/2, grand concert.
Première Partie. — Poste et Parysan, ouverture (Suppé). — A. Barcarole Venezia (Sudelli). — B. Havanais (Paladino). — Les Gnomes (Eilenberg). — Fantaisie-Aubade (Paul Glass).

Grandes Brasseries Française (Croix-Rouge). — Tous les soirs, à huit heures: Grand Concert.

SOCIÉTÉ DE GÉOGRAPHIE DE LYON

Sommaire du numéro du bulletin du 1er juillet 1891
La Sahara... Docteur Weisgerber.
M. de Lannessa... à Lyon.
Chronique géographique:
Afrique. — Nos explorateurs: Mizon, Crampel, D'Obrowsky, Monteil, Crozat, Quinquerez, Trivier. — Le colonel Archinard. — Lignes postales pour l'Afrique. — Annamites au Gabon. — La ville naissante de Bizoum. — La famille érythréenne. — La mission russe en Abyssinie. — Les allemands au Cameroun. — Docteur Nacltgal. — L'insurrection aux Comores.

Amérique. — Le dernier recensement des Etats-Unis, par L. Gallois.
Revue des publications des sociétés étrangères. — Publications italiennes, par M. E. Chambrayon.
Correspondance.
Revue bibliographique.
Bulletin météorologique de l'Observatoire de Lyon: mois de mars et avril.

Prix: 2 francs
Le Bulletin de la Société paraît régulièrement tous les deux mois. Il reproduit les conférences faites à sa tribune, contient une chronique des faits géographiques, un compte rendu des publications géographiques étrangères et une revue bibliographique.

Nouveau Système de dentiers et pièces dentaires, laissant le palais libre et par suite évitant l'inflammation des gencives, (prix très modérés).
Eau dentifrice Duchesne, calme les névralgies dentaires. — Prix du flacon, 2, 3 et 4 fr.

Poudre Magnésienne Duchesne, à base fortifiante, rend les dents blanches et brillantes, indispensable au monde élégant. Prix de la boîte, 2 et 3 fr.

Miel prophylactique Duchesne, au tant nin et au quinquina, contre les affections de la bouche et des gencives. — Prix 3 et 4 fr.

HERNIES

M. & M<sup>me</sup> PUY-LAURENT
BANDAGISTES-PHARMACIENS
1, rue de la Barre au 1er, LYON
Bandages de précision pour la guérison certaine du plus grand nombre de hernies. Spécialité de Bandages, sans ressorts, pouvant se porter la nuit.

A FAÇON
Chapeaux et Capotes, bonnets et coiffures, deuil, etc., Parures et Soirées, en fantaisies en tous genres, Broderies et Tapisseries. — Prix réduits.
Rue de la République, 91, au fond de la cour, à gauche, au 4<sup>me</sup>.

ETAT-CIVIL DE LYON

INUMERATIONS
Premier arrondissement. — Roux, mort-né, rue Imbert-Colomès, 5, f. 6 h. — Placide Flori, cafetier, 56 ans, rue d'Algérie, 18, f. 4 h.
Deuxième arrondissement. — Veuve Corlet, née Charles, rentière, 78 ans, rue Neuve, 6, f. 9 h. — Marie Clément, rentière, 82 ans, église d'Almay, f. 11 h. — Julie Payot, 2 ans, Charité, f. 1 h. — Jean Fourneyron, 83 ans, Charité, f. 3 h. — Jeanne Chassin, domestique, 46 ans, Hôtel-Dieu, f. 9 h. — Jean Mante-Berton, journalier, 55 ans, Hôtel-Dieu, f. 5 h. — Cécile Boudet, lingère, 53 ans, place Bellecour, 31, f. 7 h. — Jeanne Chevioux, 8 mois, place Ampère, 2, f. 6 h.
Troisième arrondissement. — Charlotte Tache, 84 ans, rue d'Heyrieux, 170, f. 8 h. — François Retin, 6 mois, rue Paul-Bert, 149, f. midi. — Epouse Bussillat, née Bessière, fleuriste, 73 ans, rue Saint-Agnan, 14, f. 2 h. — Epouse Melin, née Giraud-Bat, ménagère, 25 ans, rue Béarn, 52, f. 6 h. — Henri Soudry, 2 mois, boulevard du Parc-d'Artillerie, f. 7 h. — Epouse David, née Floret, 28 ans, avenue des Ponts, 70, f. 5 h. — Pierre Nantas, s. p., 33 ans, route de Vienne, 206, f. 10 h.
Quatrième arrondissement. — Joseph Lyan, 4 mois, grande-rue de Caïre, 61 bis, f. 6 h.
Cinquième arrondissement. — Veuve Bobichon, née Veyr, s. p., 70 ans, chemin de Choulans, 74, f. 10 h. — Epouse Gauthier, née Trébour, s. p., 61 ans, grande-rue de Vaise, 20, f. 4 h. — Antoinette Fournier, 9 ans, quai de l'Archevêché, 13, f. 6 h.
Sixième arrondissement. — Louise Barbier, 50 jours, rue Bugard, 45, f. 6 h. — Aimé Courmont, employé de commerce, 40 ans, rue Bugard, 79, f. 8 h. — Jean-Baptiste Rabat, curé de la Rédemption, 68 ans, place des Hospices, 5, f. 10 h. — Paul Persogol, menuisier, 21 ans, rue Robert, 50, f. 2 h.
Pilules Suisses!
Le médicament le plus populaire de France

BOURSE DE LYON

Table with columns: FONDS D'ÉTAT, OBLIGATIONS, listing various financial instruments and their values.

BOURSE DE PARIS

Table with columns: DÉPÊCHE GOUVERNEMENTALE, TÉLÉGRAPHIE PRIVÉE, listing market news and telegraphic rates.

APRÈS BOURSE

Table with columns: ACTIONS, OBLIGATIONS, listing stock and bond prices after the market close.

CONDITION DES SOIES DE LYON

Table with columns: Nombre, SOIES, listing silk market conditions and prices.

MARCHÉ AUX FOURRAGES

Table with columns: Foin, Luzerne, Paille, listing prices for various types of forage.

CONCERTS BELLECOUR
Tous les Soirs, à huit heures
GRAND CONCERT
PAR L'ORCHESTRE DU GRAND THEATRE
Sous la Direction d'Alexandre LUIGINI
LE MARDI & LE VENDREDI
GRANDE FÊTE ARTISTIQUE
SOLISTES: MM. FORESTIER, JOUET, RITTER, MAZIER, GORRON, TERRAIRE, A. BEDETTI, U. BEDETTI, P. BEDETTI, M. LESPINASSE, TAMBURINI

ORDRES DE BOURSE
Au Comptant et à Terme. — Lyon et Paris
J. BLONDEL & L. GARNIER
Banquiers, 13, rue de la République, LYON
SIMONET (DIRECTEUR)
6 MILLIONS À PLACER PAR FRACTIONS SUR
HYPOTHÈQUE
LACOMBE & GONNET, 13, Rue LaFayette, PARIS. — (10<sup>e</sup> Année).

COURSES DE CHARBONNIÈRES
(6<sup>e</sup> Année)
DIMANCHE 19 JUILLET
A DEUX HEURES DE L'APRÈS-MIDI
1,500 FRANCS DE PRIX
LYON - HORTICOLE
CHRONIQUE DES JARDINS
Journal horticole, illustré de gravures noires, paraissant deux fois par mois, par fascicules de 20 et 16 pages gr. in-8, avec couverture.

Les Annonces sont reçues à l'Agence de Publicité VICTOR FOURNIER
LYON — 14, Rue Confort, 14 — LYON

LE WAGON
L'INDICATEUR DES CHEMINS DE FER
de Paris à Lyon et à la Méditerranée, de l'Est de Lyon, de l'Ouest-Lyonnais et de Lyon à Trévoux
Prix: 30 cent.; franco par la poste: 35 cent.
A l'Agence FOURNIER, 14, r. Confort, Lyon

Occasion hors ligne
BICYCLETTE NEUVE
à billes partout, avec sacoches et corne d'appel, ayant coûté 450 francs, à vendre 250 francs. — S'adresser à M. BOYER, 22, rue Constantine.
JULES BONNARIC
DENTISTE
Rue Centrale, à Lyon
PAPIERS PEINTS
E. MEYSONNIER
77, Avenue de Saxe, Lyon

EN VENTE
A L'AGENCE FOURNIER
14, Rue Confort, Lyon
LA LISTE OFFICIELLE
Des Numéros Gagnants
DES BONS DE LA PRESSE
Tirage du 15 Juin 1891
Prix: 10 cent. — Par correspondance: 15 cent.

Entreprise de Travaux Publics et Privés
ODDOUX & C<sup>ie</sup>
Entrepreneurs à Lyon, Concessionnaires de la
DÉMOLITION DU QUARTIER GROLEE
CHANTIERS ET ENTREPOTS
Place de l'Abondance, rues Duguesclin, Boileau, du Pensionnat
Lieu dit: PRÈS DE LA VOGUE (Guillotière).

Feuilleton de L'ECHO DE LYON du 2 Juillet (8)
LA MAISON DU BARBIER
PAR LUDOVIC JOHANNE
Il avait négligé de prendre les précautions essentielles.
Phebus était tombé sans se faire le moindre mal.

— Et votre fille a joué habilement son rôle?
— Admirablement!
— Eh! bien, Joquelet, votre fille est précieuse. Grâce à elle, nous retrouverons le Gascon: il faudra m'amener ici mademoiselle Nicole.

— Mon lieutenant est-il à l'hôtelierie?
— Je ne sais pas, monsieur.
— Eh! Eh! Je vais vous accompagner, ma jolie fille: comme ça, je le saurai!
Nicole protesta.

— Vous avez peut-être raison, mon père.
— Tu comprends?
— Oti, si je suis instruite des pièges de Fouché, je pourrai plus facilement en préserver M. de Savignac.
— A la bonne heure.
Le conseil de Joquelet avait du bon.

— Tout est prêt! cria le maître de poste en fermant soigneusement les portières. En avant!
Le coche s'ébranla au galop.
Chasse à l'homme
Le coche avait pris la direction de la porte de Montrouge.

De l'intérieur du coche, on distinguait à peine les objets du dehors. La silhouette des maisons s'estompait dans la brume et les arbres, bordant la route, semblaient se poursuivre les uns les autres, en sens contraire de la voiture, dans une muette et nocturne farandole.